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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７３７回例会 ２０２３年１２月７日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                     中川会員 

12 月結婚祝                          

折原弥五郎（5 日） 仁部前崇（21 日） 

12 月誕生祝            

井上勝雄（4 日） 日向英実（14 日）  

下津谷忠史(22 日) 

会長の時間                       野口会長 

 本日も年の瀬の迫っている中、お集

まり頂きありがとうございます。私も

12 月は現場作業が忙しい時期です

が、何とか都合をつけて毎週こちらに

参加をしています。 

会長に就任以来、ロータリークラブの会長として呼ばれ

る充て職には、すべて出席をしていますが、3 日の杉戸

町障がい者週間の記念事業だけは、幹事に代理をお願

いしました。というのも、6 月に春日部青年会議所のゴル

フコンペの飛び賞で東京ディズニーランドのチケットが当

たっていたからです。その有効期限が 12 月で、家族の都

合でギリギリの 12 月 3 日で予定を組んでおりました。 

実は、下の娘も幸手市の人権作文コンテストで優良賞

を頂き 3 日に受賞発表会と朗読があったのですが、自分

の人権を優先して(笑)辞退を致しました。上の娘は、ちょ

うど修学旅行で USJ（ユニバーサル・スタジオ・ジャパン）

に行っておりました。同じ日に、東京（千葉）と大阪でお互

い LINE で写真を送り合いなんとも不思議な感じでした。 

皆さんと同じく、私もディズニーランドにそれほど興味

はなかったのですが、娘が二人いて、小さい時には年に

数回は行っておりました。以前は、ホテルに泊まったり、

朝早く行って並んでチケットを買ったりしたものですが、今

はすべてスマホ決済です。中に入っても、スタッフが紙の

地図を配ることはありません。位置情報を常に ON にして、

アトラクションの待ち情報、レストランの予約、乗り物のス

タンバイパスポート（指定された時間に対象施設の列に

並べるサービス）も全てスマホで完結します。なので、ス

マホの充電がなくなると何もできなくなります。 

デジタルトランスフォーメーション（DX）をご存知でしょう

か？DX は、「デジタル技術によって生活を改善する」とい

う取り組みです。様々な企業や組織がこの DX を急いで

いますが、教育現場での推進も求められています。 

私が PTA 会長を務める中学校は、全国約 110 校選ば

れている推進校の中の一つです。DX が導入されると、出

欠席の連絡事項や提出物もデジタルで完結し、紙の印刷

物や押印もなくなります。県立高校の願書も今はデジタ

ル提出なので、我々も対応していかなければなりません。 

PTA をやった方はご存知だと思いますが、総会資料を

印刷しホチキスするだけで、数万枚の紙と一日二日の作

業を要します。今年度からは、私も PDF で資料をアップロ

ードし、賛否もデジタルにできるよう準備を進めるつもりで

す。役員会の資料もその場でグループ LINE に添付し紙

の資料を減らすよう努めています。 

 現代社会では、デジタル活用が当たり前になっていま

す。子どもたちが、社会に出て生き抜く力を身に付けるた

めにも、学校では、生徒、保護者それぞれに DX を理解し

てもらおうと努力をしています。私もこの流れに乗り遅れ

ないようにしたいと思っております。 

ロータリーでも、数年前から「ロータリーの友」電子版が

推奨されています。また、地区でも紙の配布物の代わり

に資料をダウンロードしたりすることが増えています。皆

様にはご不便をおかけすることもありますが、どうぞご理

解して頂けますよう宜しくお願い致します。 



幹事報告                         渡邉幹事 

 職業奉仕部門より、1 月職業奉仕

月間に伴う卓話依頼を予定してい

るクラブは、予定表を作成擦るの

で 12/10 までに依頼申込を提出し

てほしいと案内が届いております。 

 会員増強維持部門より、各クラブで開催される同

好会のスケジュールが一目でわかるカレンダー

（Google カレンダー）を作成に伴い同好会開催情

報の提供のお願いが届いております。 

 公共イメージ部門より、地区 HP にロータリークラ

ブの活動を認知してもらうための動画作成ツール

を公開しました。写真、動画などを挿入するだけで

クラブ紹介のプロモーションビデオの制作が可能

です。ご利用下さいと案内が届いております。 

 青少年奉仕部門より、2023 年 2 月 1 日より 6 日

まで韓国第 3750 地区の訪日団学生 28 名・引率

教員 2 名が日本に滞在するにあたり、韓国訪日

団ホームステイ依頼が届いております。 

寄付者表彰（米山記念奨学会）                    

真中博克会員 米山第 2 回マルチプル（累計 200,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介（ロータリーの友 12 月号）   大作（貴）会員 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセ

ージ：ロータリーのパートナー

であるシェルターボックス CEO

のサンジ・スリカンサンさんの

メッセージが掲載されていま

す。『自然災害』という言葉は、

防ぎようのないものというイメージがあります。体力

のない国や地域など支援を要する人々への行動の

遅れを生じさせてしまう可能性があると書かれてい

ます。言葉は重要だと書かれています。 

 P.7 認知症を知り、共に生きる地域づくり 

日本において、65 歳以上の認知症発症者が、5 人

に一人の割合です。最近、親戚の 85 歳の叔母が、

認知症が進み介護施設に入所しました。しっかりし

た人だったのでショックです。専門家ではないので、

あくまでも想像ですが、認知症になりやすい人の特

徴は、一人暮らしで人との交流がなく家に引きこもっ

ている人がなりやすいのではないかと感じます。家

族がいて、仕事をもち、趣味を楽しむなど日々の生

活で脳に刺激を与えていることは重要ではないでそ

うか。P.13 にも「ロータリアンは認知症になりにくい」

と書かれていますので、当たらずも遠からずかなと

思います。 

 P.18 END POLIO NOW 

10/24 世界ポリオデーに因んで日本各地で行われ

たポリオ根絶への取り組みが紹介されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 P.34 障がい者の未来を紡ぐ（2770 地区・上尾 RC）

障がい者の自立支援を行っている NPO 法人グロー

ブ（布製品の縫製加工）へ地区補助金事業として業

務用ミシンを寄贈しています。 

 P.41 RI 指定記事シンガポール国際大会関連記事 

 P.41 RI 指定記事 R 財団管理委員長のメッセージ 

 ジョン・レノンとオノ・ヨーコさんがリリースした「ハッピ

ークリスマス」の話題にふれながら、『クリスマスから

年末年始は思いやりと団らんの時期であり、恵まれ

ない人々に対し寛大な心を示す時です。この時期に

行う財団の寄付はプレゼントの意味だけではなく年

間を通じた支援につながります。』と書かれています。 

 縦 P.13 お正月といえば 

正月の鏡餅は大昔の青銅製の丸い形の鏡に似てい

ることから名付けられました。二段に重ねられている

のは福徳が重なって縁起が良い。円満に年を重ね



るという意味が込められていて、橙を乗せるのは長

寿・家族繁栄・代々（橙）家が栄えるようにだそうです。 

 縦 P.15 川柳「床屋行く 暇金あるが 髪がない」 

 縦 P.16 認知症予防に今ロータリアンができること 

認知症の予防と進行を穏やかにしてくれる？ 

① 人付き合いを大切に ②知的な刺激を受ける 

③ 興味を持ち、体を動かす 

④ 前向きな発想 ⑤人の役に立つ 

ロータリアンを続けていれば予防になりますね。 

 P.20 友愛の広場より「バッタの空中散歩」 

フロントガラスにバッタが張り付いていて、しばらく車

を走らせたがバッタは動かなかった。というエピソー

ドですが、私も同じようなことがありました。 

※この写真は、もしかしてバッタではなくイナゴで

は？（真中・宮田、談笑) 

 P.23 『声』9 月号の感想から 

特集『ロータリーの友の裏側から探る 毎月雑誌が

つくられるまで』の感想です。『梶間順子さんの「友を

通じて友ができたらすてきですよね」の一言に全く同

感。私も「友」に投稿・掲載された記事を通じて、埼

玉に友人ができました。「友」よ、ありがとう。』 

 縦 P.21 うちの子特別版より（自

慢のペットの紹介コーナー） 

栗原さん家のザラメちゃんが投

稿されないかと期待しています。

そしたら、うちの子も投稿しようか

な？ 

会員報告                      馬場会員 

先月 11 月 18 日（日）ララガーデン春

日部で開催致しました青年会議所主

催の事業「まちのヒーローアカデミア」

の協賛を頂きありがとうございます。 

お陰様で、プロレスラーの蝶野 正

洋氏を講師として迎えた防災術のイベントが大盛況で開

催できましたことをご報告致します。 

 

 

 

 

 

 

会員報告                      古川会員 

日頃は、アグリパークをご利用頂き

ありがとうございます。また今年もア

グリで開催される「年末感謝祭」のご

協賛を頂きありがとうございます。 

先日は、新年 TBS で放送される日

曜劇場「さよならマエストロ」

のロケがありました。芸能人

が多く来てサインや撮影は

NG になっておりましたが、撮

影終了後に主演の西島秀俊

さんと芦田愛菜さんに、私は

こっそり握手をしてもらいまし

た(笑)。皆さん是非ドラマを見

てください。 

今年の夏に埼玉県の子ども食堂ネットワーク主催の

「出張子ども食堂」がアグリパークで開催され、あぐり亭で

カレーライスを提供しました。また、来年 3 月、学校の春

休み期間中を選び、27 日（水）第 2 回「こども食堂」を実施

することになりました。今まで、杉戸町には子ども食堂は

なかったのですが、第 1 回目の開催をきっかけに杉戸町

に「はらぺこ」という団体ができました。大変嬉しく思いま

す。これから、アグリパークは、福祉にも力を入れた道の

駅というのを目指していければと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 20 18 0 （10） 78.94% 

野口（美）会長： 今年度も折り返しの時期です。下半期

も引き続きよろしくお願いします。同時に大作エレクト

へのご協力もお願いします。 

矢島会員： 本日脳検査結果、すべて 60 代。 

鈴木会員： 今年も残り少なくなりました。28 日には、もち

つきです。 

武井会員： お客様ようこそいらっしゃいました。やっとす

ずしくなりました。 

田中会員： 大作会員、雑誌紹介ありがとうございます。 

古川会員： いよいよ師走ですね。残り 1 ヶ月お体に気を

付けて下さい。 

中川会員： 今年も残りわずかとなりました。12 月 10 日

は杉戸町商工祭で 11 時から 40 分時間を頂きました。

いつも私一人なので今年は 1 人プロ歌手をゲストに迎

えます。あまり期待しないでください。今年の例会出席

は今日までです。良いお年をお迎え下さい。 

大作（忠）会員： 今年の暮はコロナも治まり、忘年会の

お誘いも増えました。 

栗原会員： 議員になって 4 か月。新人として様々な事を

学ばせて頂きました。特に「人殺しは罪だけど、褒め殺

しは罪じゃないよ」大きな心を持つ人になりたいですね。 

下津谷会員： 忘年会の時期になりました。今年はいくつ

か誘われています。一年を振り返り反省する機会も多

そうです。健康に年越しをしたいですね！ 

関口会員：宝くじ買いました。10 億円当ったらどうしよう？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武井会員： 大作会員、雑誌紹介ご苦労様です。いよい

よ本年も少なくなりましたね。 

馬場会員： 協賛頂きましたイベントは無事に終えること

が出来ました。ありがとうございました。 

 

落合（喜）会員： 12 月 21 日の屋形船での忘年会、久々

で楽しみです。今年も余すところ、もう 1 ヶ月を切りまし

た。1 年間元気で出席が出来て感謝です。これからも

頑張ります。 

郡嶋会員： 週末はテニスと BBQ！天気も良さそう楽しみ

です。 

真中会員： 一昨日、元職場の退職者会忘年会に出席し

たら、年長から 2 番目でした。若手だと思っていたので

すが。 

坂田会員： 船酔いがキツイので、早めに酒に酔うかまよ

っています。 

長岡会員： もう暮れです。 

大作（貴）会員： 先週は、阿部君が来たそうですね。会

いたかったな。 

宮田会員： 日曜日に杉戸町商工祭が開催されます。場

所は役場駐車場となります。 

折原（弥）会員：渡邉克巳会員 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ４１６，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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2023－24 年度上半期を彩る 例会弁当スペシャル 


